

Frieden au Koweït et au Qatar

Le ministre du Trésor, Luc Frieden, conduira les 20 et 21 octobre une mission de promotion et de développement de la place financière du Luxembourg au Koweït et au Qatar.

Le ministre sera accompagné d'une quarantaine de représentants du secteur financier.

Le but de cette visite ministérielle, organisée par LuxembourgforFinance, est de présenter le secteur financier du Luxembourg à des marchés à forte croissance économique et délargir les régions géographiques dans lesquelles les établissements financiers et les fonds d'investissement luxembourgeois peuvent offrir leurs services et produits.